

苫東立地企業懇話会会報



平成15年度第3回例会議事概要

平成15年度第3回例会が下記のとおり開催された。

日 時	平成15年12月11日(木) 例会 18:00～18:30 忘年会 18:30～20:00
場 所	グランドホテルニュー王子
出席者	立地企業 29社 39名、苫小牧市 3名、苫小牧市テクノセンター 1名 (財)道央産業技術振興機構 1名、室蘭開発建設部 1名 (株)苫東 10名 (計 54名)

1 新会員の紹介

✓ 北海道通運 (株)

□ 支店長 坂田 信一

- 10月15日に柏原地区に出店した。北海道から本州へ原乳をタンク輸送する。
- メインは苫小牧を起点にした、関東・関西へのフェリー航走。北海道からは農産物と工業製品、本州からは消費製品を運んでいる。一般のトレーラーシャーシも十分用意しているので、ご利用をお願いしたい。

2 各社近況報告

● (株)苫東 代表取締役社長 続木一良

- 9月26日に十勝沖地震が発生し、当社の水道施設が壊れたり、立地企業の皆様にも、原油タンクの油はね、発電所の自動停止、工業用水の供給停止など操業に影響が出たとお聞きしている。しかし、大きな地震の割には、被害が少なかったのは幸い。
- 10月24日の北海道新聞の物流拠点が苫小牧に集約するという記事の中で、エコーラインと北海道通運の立地を取り上げていただいた。
- 10月21日にサニックスエナジーが建設した世界初のプラスチック専焼発電所の竣工セレモニーがあった。今後も発電所の安定操業を進めていくとのことであり、今後のリサイクル関連産業の集積という点からも大いに期待。
- 10月21日に、天然氷を使った冷熱輸送を国土交通省北海道局と北海道経済連合会が具体的なプロジェクトとして立ち上げ、調査研究を進めることになった。
- 11月下旬には、当社前の排水路にさげが遡上してきたので、環境の良さをPRしたい。
- 11月28日から、NTTのBフレッツサービスが柏原地区で始まったが、これは懇話会が昨年からNTTに要請して実現したもの。
- バイオマス研究会設立に向けた準備会が、年明けにも立ち上がる予定。皆様にも御協力をお願いしたい。

● サニックスエナジー 代表取締役専務 楠田 司

- 発電所の竣工式が無事に終わり厚くお礼申し上げる。
- 今後も安定した電力を出すように努力していく。
- 廃プラスチックがなければ、発電が成り立たないので、御協力をお願いしたい。

3 事務局からのお知らせ

(株)苫東の玄関ロビーにあるガラス製陳列ケースを、立地企業の皆様の製品及び研究開発成果の展示の場として開放することにしたので、ご利用願いたい。

(概 要)

- 展示品は、ガラスケースに陳列できるサイズで、特別な取扱いを要しないもの。
- 展示期間は、原則6ヶ月とし、利用希望の場合は、「苫東立地企業製品等展示コーナー利用申込書」に必要事項を記入の上、当社営業部に提出。
- 展示に当たっては、同利用申込書のコピーを備え付け、来客が閲覧できるようにする。
- 展示期間を終了した展示品は返却する。
(詳細は、トピックスをご覧ください)

4 忘年会

- 開会挨拶 高見健三会長
- 乾 杯 矢部幸一副会長
- 来賓挨拶 南建夫助役 (苫小牧市長代理)
- 閉会挨拶 西田鉄工 (株) 副会長 西田喜多雄

(以上、敬称略)